



Niederdorf, 14. Dezember 2021

## **Neuorganisation Bauwesen ab 1. Januar 2022**

Nach der Kündigung der bisherigen Stelleninhaberin Bauwesen sind verschiedene Szenarien geprüft worden, wie diese Vakanz aufgefangen werden soll. Eine Variante war, die betreffenden Aufgaben und Arbeiten an Dritte auszulagern und als Dienstleistung einzukaufen. Aufgrund des RLF+-Projektes «Harmonisierung Zonenplan» war bekannt, dass die Bauabteilung der Gemeinde Bubendorf bereits solche Dienstleistungen für andere Gemeinde erbringt. Es wurden mit Bubendorf entsprechende Gespräche aufgenommen. Zusammen wurde detailliert besprochen, wie eine solche Auslagerung aussehen könnte. Basierend auf diesen konstruktiven und schlussendlich positiven Gesprächen hat der Gemeinderat beschlossen, die vakante Stelle Bauwesen nicht neu zu besetzen, sondern die Aufgaben und Arbeiten Bauwesen per 1. Januar 2022 an die Abteilung Bau/Planung der Gemeinde Bubendorf zu übertragen. Mit dieser Lösung ist das kontinuierliche Fachwissen sichergestellt.

Für die Einwohnerinnen und Einwohnern ändert sich dadurch grundsätzlich nichts. Anstatt wie bis anhin für Fragen zum Bauen eine Telefonnummer oder eine E-Mail-Adresse der Gemeinde Niederdorf zu wählen, gilt ab dem 1. Januar 2022 neu eine Telefonnummer und eine E-Mail-Adresse der Gemeinde Bubendorf. Die entsprechenden Kontaktdaten sind ab dem neuen Jahr auf der Webseite unter [www.niederdorf.ch](http://www.niederdorf.ch) abrufbar.

Der Gemeinderat ist von dieser Lösung überzeugt. Vom vorhandenen Wissen in der Abteilung Bau/Planung der Gemeinde Bubendorf können sowohl die Einwohnerinnen und Einwohnern als auch die Verwaltung und der Gemeinderat profitieren.

## **Öffnungszeiten Verwaltung und Werkhof**

Die Verwaltung und der Werkhof bleiben vom 24. Dezember 2021 bis und mit 2. Januar 2022 geschlossen. Für Bestattungsangelegenheiten sind wir unter der Handynummer 079 940 35 05 erreichbar. Ab Montag, 3. Januar 2022 sind wir wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten für Sie da.

## **Neujahrswünsche**

Der Gemeinderat Niederdorf und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung, Hauswartung und Werkhof wünschen Ihnen allen frohe und besinnliche Feiertage und ein gesundes, neues Jahr.

## **Neujahrsapéro verschoben**

Aufgrund der aktuellen Situation wird der Neujahrsapéro verschoben. Sobald es die Lage zulässt, soll ein Ersatz-Anlass stattfinden. Das Verschiebedatum wird rechtzeitig bekanntgegeben. Die Ehrungen werden an der nächsten Einwohnergemeindeversammlung durchgeführt.

## **Einstellung Turnbetrieb / Absage Turngala 2022**

Aufgrund der jüngsten Entwicklungen im Zusammenhang mit dem Coronavirus hat der Vorstand des Jugend- und Sportvereins entschieden, den Trainingsbetrieb ab 10. Dezember 2021 bis zum 10. Januar 2022 vollständig einzustellen. Dies gilt für sämtliche Kinder- und Erwachsenengruppen. Ausserdem wird die geplante Turngala vom 6. Februar 2022 ebenfalls abgesagt und ins 2023 verschoben. Die Gesundheit aller unserer Mitglieder und Mitmenschen geht vor. Darum bitten wir um Verständnis für den Entscheid und hoffen auf eine möglichst baldige Besserung der Lage. In diesem Sinne: Tragt Sorge zu euch, bleibt gesund und hoffentlich bis bald. Der JSVN wünscht allen frohe Festtage und ein gutes neues Jahr.

Freundliche Grüsse  
**Gemeinde Niederdorf**